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عن تكليف السيد ا بالحضور معلنمرحبا  رئيس البلدية السيد ةالجلس افتتح     
تولي كتابة الجلسة، بعد ذلك أحيلت الكلمة للمواطنين للتعبير عن بالشطي  منصف

   :مشاغلهم وتطلعاتهم
  

  :السادة المواطنينتدخلات 
  ة شيماء النصيبي  من الغرفة الفتية العالمية بمنوبةتدخل السيد -1

  
بالمركب نقص الحاويات بجانب مركب السيدة وعن  ةالمذكور ةالمواطنتحدث 

تجنب التكديس العشوائي لمقترحة الترفيع في عدد الحاويات  ''كارفور''التجاري 
  .للفضلات

  الحبيبي، حي البرتقال دة خولةدخل السيت -2
  

إلى النقص الواضح  للحاويات بنهج اللوز، كما تساءلت أشارت المواطنة المذكورة 
  .بحي بوذينة الأشغالعن سبب توقف 

ية المتعلقة بحي ونوقد تدخل السيد رئيس البلدية لكي يوضح بعض المساءل القان
حي ال كأحياء بما في ذلبوذينة بما في ذلك مثال التهيئة العمرانية حيث ستدرج عدة 

السيد رئيس  للتنمية، أما عن نهج اللوز فقد أشار ضمن المشاريع الجهوية المذكور
خطوط الحديدية السريعة وطنية للشركة الال بلدية بأن التهيئة ستنجز بالتعاون معال
''RFR''.  

تصوير ) المجدوب هشامالسيد (وخلال سير أعمال الجلسة تعمد أحد الحاضرين 
الجلسة عبر هاتفه الجوال، وقد تدخل السيد رئيس البلدية موضحا كيفية التعامل مع 
سير الجلسات، مشيرا إلى عدم القيام بالتصوير دون أخذ الإذن المسبق، لكن 

 ،المواطن المذكور واصل التصوير ولم يمتثل لما طلبه منه السيد رئيس البلدية
ن السير العادي للجلسة طلب السيد وحتى لا تتطور الأمور أكثر وحفاظا على حس

رئيس البلدية تدخل الشرطة، التي حلت بقاعة الجلسة وطلبت من المواطن 
، يذكر أن السيد هشام المجدوب كان في السابق سببا لعرقلة المذكور مغادرة القاعة

الجلسات بنفس التصرف أي التصوير دون أخذ الإذن المسبق وعدم الامتثال 
س البلدية في عدة أمور تنظيمية مما انجر عنه تقديم قضية لقرارات السيد رئي

  . عدلية وتتبعات قضائية  ضده
  
  
  

    



  عبد الرزاق الفرشيشي ، نهج الاخوةتدخل السيد  -3
  

تعرض إلى أضرار مادية نتيجة لوجود حفرة أنه  المواطن المذكور إلىأشار 
بالقرب من منزله مما أثر على حائط المنزل، كما أشار إلى عدم وجود لوحات 
إرشادية بأسماء الانهج، وفي هذا الإطار كلف السيد رئيس البلدية السيد محمد 

فع الماكني تقني بالبلدية للتحول على عين المكان والقيام بمعاينة ميدانية ومحاولة ر
، مع إمكانية تقديم المتضرر بشكاية في الغرض الاخلالات في أقرب وقت ممكن

   . ومتابعتها لدي مصالح وزارة التجهيز المسؤولة على تعبيد الطريق بنهج الفلاحة
  

  شهاب بن رجبتدخل السيد  -4
تحدث المواطن المذكور عن الغموض الذي يحيط بالمشاريع البلدية مشيرا إلى أنها 

، مطالبا في ذات السياق بتفعيلها على أرض الواقع، كما فقط الورق مشاريع على
توجيه خطايا للمخالفين خاصة مما البلدية على تفعيل القانون وذلك ب حث الإدارة

  .يتعمدون إلقاء الفضلات بصفة عشوائية
عرض مفصل تقديم وفي هذا الإطار أشار السيد رئيس البلدية إلى أنه سوف يتم 

لكافة المشاريع التي تم  2020لسنة للمجلس البلدي عادية الأولى خلال الدورة ال
انجازها خلال المدة النيابية الفارطة وبالتحديد المشاريع التي تم انجازها خلال سنة 

وذلك بالأرقام وبالإحصائيات حتى يكون المواطن على دراية بما تم انجازه  2019
شار السيد عبد الناصر التيجاني أن حتى الآن من مشاريع بلدية، وتعقيبا على ذلك أ

  .  المقاول الذي قام بالإشغال ملزم بإصلاح الانهج المعطبة ورفع الاخلالات
  

 فوزي الزواري، نهج ابن الجزارتدخل السيد  -5
بصدد تهيئة مشروع سياحي بالجهة وتحديدا بالحي أنه  إلىأشار المواطن المذكور 

القطاع، ويتمثل هذا المشروع في إحداث المذكور باعتبار أنه متخصص في ذلك 
، وقد طالب البلدية بتعبد الطريق الموصل إلى تلك الدار ومطعم سياحي دار ضيافة

باعتبار أنها توجد بزنقة  على مستوى نهج ابن الجزار، من جهته أشار السيد 
ضرورة تحسين المدخل وتركيز حاويات بالمكان كإجراء  ىسامي شبيل غال

  .  لمنع تركيز الحاويات على مستوى الشارع المذكور استثنائي نظرا
  

  حسن الدريدي نهج التوحيد سدي عمرتدخل السيد  -6
بالتنوير العمومي وتعبيد الطريق، وفي هذا السياق تدخل  طالب المواطن المذكور

المشاريع الحي المذكور كان مدرجا ضمن السيد عبد الناصر التجاني لوضح أن 



، حاثا المواطن حسن الدريدي على  2020المزمع انجازها خلال سنة  التشاركية
  .ضرورة الحضور في الجلسات الخاصة بالتشاركية وإبداء رأيه في الغرض

لافتات رقمية  أنه سوف يتم تركيز إلىالسيد رئيس البلدية  أشاروفي هذا السياق 
يهم المنطقة البلدية تقديم كل الأخبار وكل ما هو جديد للإعلانات وكبيرة الحجم 

    .يهمهم مشاغلهمإخبار المتساكنين بكل ما و
  

 البشير الوسلاتيتدخل السيد  -7
  

وقد طالب بتقديم ) ةأوهي غير مهي( تحدث المواطن المذكور عن سانية الوسلاتي 
كيفية الحصول على الماء الصالح للشراب وكيفية تصريف مياه توضيح حول 

 يزال غير قانوني، وفي هذا السياق تم الاتفاق على الأمطار باعتبار أن التقسيم لا
  .لهحلا  لدراسة هذا الإشكال وإمكانية إيجادتقديم مطلب للجنة الفنية 

طلب تدخل عدة تكما تمت إجابة المواطن المذكور بأن الأرض غير مهيأة وت
  . أطراف

 
  الناصر بالسعيديتدخل السيد  -8

العمرانية وتساءل عن العوائق القانونية  تحدث المواطن المذكور عن مثال التهيئية
  .التي تحيل دون إكمال هذا المثال

ح يوضتدارية والمالية  لوفي هذا المجال تدخل السيد فتحي درواز مدير الشؤون الإ
عدم وضوح الرؤية في ما يخص بعض القوانين بعض الأمور القانونية منها 

وبالتالي فان البلدية تترقب  ،الجديدة ومنها بالخصوص مجلة الجماعات المحليىة
حية التي سوف تسهل كيفية التعامل مع هذه يالنصوص التطبيقية والمناشير التوض

الأخرى وليس كما بين أن هذا المشكل يهم العديد من البلديات  القوانين الجديدة،
  .حكرا على بلدية منوبة

   
كل   أهالي المنطقة على الحضور  وثمن  شكر السيد رئيس البلديةفي الأخير و     

  .النظر في كل المسائل المعروضة حالة بحالةإلى أنه سيتم   اهذه التدخلات  مشير

  .  الثانية عشر ونصف الجلسة في حدود الساعة  ختتمتاو        

  رئيس البلديـــــــــــة  
  

  هسليم بن عمـــــــار


